
Juleica – Die Jugend-Leiter:innen-Card 

Eine Karte, die zeigt:  

Diese Person ist gut ausgebildet ! 

 

Infos in Leichter Sprache 

 

 

Juleica ist die Jugend-Leiter:innen-Card. 

Das ist ein Ausweis für ehren-amtliche Mitarbeiter:innen in der Jugendarbeit. 

Ehren-amtlich bedeutet: Sie machen das, ohne Geld dafür zu bekommen. 

 

Mit der Juleica zeigen die Mitarbeiter:innen: 

Dass sie eine Ausbildung in der Jugendarbeit gemacht haben. 

► Zur Ausbildung gehören zum Beispiel diese Themen:  

 Wie ich Gruppen unterrichte, begleite und leite. 

 Was zur Aufsichts-Pflicht gehört. 

 Was zur Jugendarbeit gehört. 

Damit müssen sie sich mindestens 34 Stunden beschäftigt haben. 

► Und sie müssen eine Grund-Ausbildung in Erste Hilfe gemacht haben. 

Diese können sie schon früher gemacht haben. 

Aber das darf nicht länger als 3 Jahre her sein. 

 

Mit der Juleica haben die Mitarbeiter:innen einen Ausweis.  

Diesen können sie zum Beispiel folgenden Personen vorzeigen: 

 den Jugendlichen, 

die bei einer Jugend-Freizeit mitmachen 

 den Eltern von den Jugendlichen  

 den Mitarbeiter:innen von anderen Einrichtungen. 

Dort dürfen Personen mit der Juleica auch Beratung und Hilfe anbieten. 

 Politiker:innen oder städtischen Mitarbeiter:innen 



 

Die wichtigsten Informationen stehen im Falt-Blatt. 

Bitte anklicken: Juleica für alle! 

Das Falt-Blatt ist kostenlos. 

Man kann es auch gleich hier im Internet bestellen. 
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